

Pengurus Formadiksi Unimal Gelar TDO dan Rapat Kerja Tahunan



Pengurus Formadiksi Unimal Gelar TDO dan Rapat Kerja Tahunan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Forum Mahasiswa Bidikmisi (Formadiksi) Universitas Malikussaleh mengadakan Training Dasar Organisasi (TDO) dan rapat kerja tahun 2024 selama dua hari (2-3/3/2024) di Balai Reusam Fakultas Hukum, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Ketua panitia, Taufik Hidayat mengatakan, pada hari pertama dilakukan TDO mendatangkan pemateri hebat untuk dapat memberikan ilmu dan pengalaman serta motivasi kepada pengurus Formadiksi periode 2024/2025.

Adapun pemateri yang di undang yaitu Dr Baidhawi yang memberikan materi seputaran sejarah Formadiksi dan motivasi semangat berorganisasi, kemudian dilanjutkan materi Tentang Prosedur KIP-Kuliah di universitas Malikussaleh yang disampaikan langsung oleh Fitriani selaku operator pengelola KIP-Kuliah di Unimal materi ini diberikan sebagai bekal pengurus untuk menjawab pertanyaan dan menyampaikan informasi kepada penerima KIP-Kuliah di unimal yang berjumlah 8 ribu lebih.

Setelah itu dilanjutkan oleh Teuku Zulkarnaen PhD yang memberikan materi tentang Kepemimpinan dan manajemen organisasi yang tujuannya dapat memberikan konsep dan langkah kepada pengurus Formadiksi dalam menjalankan roda organisasi 1 periode kedepan.

“Setelah 3 materi tersebut dilanjutkan siang harinya materi tentang Publik speaking dan personal branding yang dibawakan oleh saudara Juanda dari Self Management Indonesia dan juga pemuda pelopor bidang pendidikan Aceh Utara tahun 2024,” katanya.

Ketua umum Formadiksi Periode 2024/2025, Firman Karim menyampaikan, kegiatan TDO ini sebagai bekal dan wadah bagi pengurus untuk dapat menjalankan amanah selama 1 periode kedepan dan Raker ini bertujuan untuk menentukan langkah dan arah perjalanan formadiksi selama 1 periode kedepan.

“Program yang tersusun hari ini akan dijalankan dan dapat meningkatkan IKU universitas, salah satu program unggulan adalah Pekan Kreativitas Mahasiswa Nasional/internasional atau yang dikenal dengan PKMNI UBC 2024, tentunya kegiatan ini tidak akan dapat dilaksanakan tanpa adanya dukungan dari semua pihak,” sebutnya.

Pembina Formadiksi, Dr Elidar Sari menambahkan kegiatan ini dapat meningkatkan semangat pengurus dan dapat membuat program yang dapat menunjang Indikator Kinerja Utama (IKU) universitas.

“Peningkatan IKU sudah menjadi tanggung jawab dan amanah kita selaku pengurus Formadiksi Unimal,” ungkapnya.[tmi]

Tanggal: 04 March 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#),